
 
 
 
 

ATA DA 294ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às 19h30m, em sua 1 

sede social, nas dependências do Ginásio Social na Sala do Auditório Alduino Zini, 2 

e em segunda convocação às 20h, com a presença de 41 (quarenta e um) 3 

Conselheiros, a seguir: PAULO DE S. LEOTERIO, RENATO LUIZ, PAULO S. 4 

MARCONDES, NADIR F. CALVI, ANTONIO DE O. LIMA JR, TIAGO DOS 5 

SANTOS, RITA DE CASSIA A. LOPES, ANTONIO AP. B. DO PRADO, 6 

PEDRO LUIZ POZZUTO, SERGIO L. IANSEN, APARECIDO C. PERINI, 7 

ADRIAN R. CHIMINAZZO, JULIANA DE B. SARAIVA, DAVISTON F. 8 

MORASI, ELISIANE J. M. COSTA, LUIS A. SANTUCCI, JOAQUIM D. 9 

ALBANO, VALDIR GARCIA, JOSE CARLOS SARTORI, JUVENAL F. 10 

LAGO, CLAUDINEI PARANHOS, JOSE EDILSON LOURENÇO, ADEMIR 11 

JOÃO ROSSI, EDSON ROSENDO SILVA, JOSE CARMELINO 12 

LOURENÇO, MARIO A. DE FREITAS, EMERSON D. DE SOUZA, NELSON 13 

VICENTINI, RAFAEL ENDERLE, FABRICIO L. BIZARRI, CLAUDINEI A. 14 

G. OLIVEIRA, CARMEN LILIAN M. CALÇAS, RUI R. SARTINI, 15 

HERIBERTO POZZUTO, GUSTAVO H. T. MOYSES, ANOLDO B. DA 16 

SILVA, JOSELENE S. DE SOUSA, JOÃO AITA SOBRINHO, CLAUDIR G. 17 

DE SOUZA, JOSE CARLOS G. SILVA, TANIA AP. D. MOREIRA  e 05 (cinco) 18 

convidados, JOSE LUIS VIOLANTE, MOYSÉS A. MOYSÉS, DENILSON DA 19 

SILVA, OSVALDO SEROTINE, CELSO A. CARBONI conforme assinaturas no 20 

Livro nº 06 "REGISTRO DE PRESENÇA", às folhas 16 (dezesseis) verso e 16 21 

(dezesseis) anverso. O edital foi publicado no JORNAL DE VALINHOS no dia 11 22 

de outubro, página DIVERSOS/VEICULOS C3, e afixado em todos os quadros de 23 

avisos do clube, com a seguinte ordem do dia: item a) Leitura, Discussão e votação 24 

da manifestação de Pedido de Vistas pelo Conselheiro solicitante, b) Em continuação 25 

da reunião anterior de 23/08 pp. Discussão e Votação da decisão do relator designado, 26 

c) Assuntos Gerais. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO agradece a 27 

presença de todos, inicia a reunião, agradecendo a presença dos advogados DR. 28 

JOSÉ LUIZ VIOLANTE e do DR. CELSO CARBONI, Assessoria Jurídica do 29 

Clube; pede desculpas pelo transtorno causado pelo cancelamento da última reunião. 30 

O conselheiro JORGE LUIZ justificou de sua ausência em correspondência lida 31 

pelo o secretário LUIS SANTUCCI; item a) Leitura, Discussão e votação da 32 

manifestação de Pedido de Vistas pelo Conselheiro solicitante; o Presidente da Mesa 33 

JOAQUIM ALBANO convida o conselheiro solicitante NELSON VICENTINI 34 

que faça a leitura de seu manifesto de vistas do processo 001/2019. O qual foi 35 

protocolado na secretaria. Após a leitura, o Presidente da Mesa JOAQUIM 36 



 
 

ALBANO explica que será votado se o parecer de pedido de vistas do conselheiro 37 

Nelson será incluso nos autos do Processo 001/2019. A conselheira ELISIANE 38 

JULIATO questiona e solicita esclarecimentos referente ao motivo da votação, do 39 

relato do conselheiro Nelson. O Presidente da Mesa explica que o conselheiro Nelson 40 

dessa forma colaborou com o processo, o conselho é soberano para decidir na 41 

votação, sim ou não na inclusão ao processo. O conselheiro JUVENAL LAGO 42 

concorda dizendo que a manifestação do conselheiro Nelson independente do 43 

resultado da votação, será gravada, constando em ata, respeita a opinião de todos mas 44 

sugere que seja anexada nos autos. O advogado Dr. JOSE VIOLANTE entende que 45 

não há sentido colocar em votação o parecer do conselheiro Nelson, pois já faz parte 46 

dos autos no processo. O conselheiro RUI SARTINI ausente na última reunião, 47 

solicita explicação para melhor entendimento, o Presidente da Mesa JOAQUIM 48 

ALBANO faz resumo da situação, explicando mais uma vez que a votação será para 49 

inclusão ou não da manifestação de vistas do conselheiro Nelson Vicentini nos autos 50 

do processo 001/2019. O conselheiro HERIBERTO POZZUTO concorda com os 51 

conselheiros Juvenal e Elisiane, e protesta pela decisão descabida de votação; os 52 

conselheiros Fabricio, Lima Jr., Joselene, Rita Astolfi, Lilian Calças também são 53 

unanimes em não aceitarem essa votação o qual desrespeitaria o Estatuto do clube 54 

pois o voto é secreto. O conselheiro JUVENAL LAGO reforça sua opinião, não há 55 

necessidade de detalhar, escrever a manifestação do conselheiro Nelson; resume se 56 

ao fato apenas anexando aos autos. A conselheira LILIAN CALÇAS solicita a 57 

cópia, CD, dessa reunião; e a conselheira ELISIANE solicita a Mesa do Conselho 58 

as vistas do processo 001/2019. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO 59 

explica que é direito constitucional, será atendido a solicitação da conselheira 60 

ELISIANE, vistas do processo. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO diz 61 

que o pedido da conselheira é um direito constitucional, portanto será deferido seu 62 

pedido, devendo apresentar o parecer até 2 (dois) dias uteis da publicação do edital 63 

reunião para votação do processo em questão. O conselheiro JOÃO AITA não 64 

concorda com as vistas solicitadas, sugerindo que sejam retiradas pelos conselheiros 65 

solicitantes e assim dar continuidade na ordem do dia fazendo a votação. O 66 

conselheiro ADRIAN sugere que seja enviado por e-mail o conteúdo da gravação e 67 

ata, para que os conselheiros ausentes possam ficar cientes do conteúdo antes da 68 

próxima reunião. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO diz que talvez não 69 

haja tempo hábil para isso. A conselheira RITA ASTOLFI solicita ao Presidente 70 

para que em próxima reunião, as duas vistas estando anexadas; haja a votação de 71 

imediato desse processo encerrando assim o caso. O Presidente da Mesa concorda 72 

dizendo que assim será feito, explicando que será votado o parecer do relator e 73 

conselheiro e advogado ANTONIO LIMA JR; e será aperfeiçoado, juntamente com 74 

o advogado Dr. CELSO CARBONI, os termos da célula de votação. Após, o 75 

Presidente da Mesa passa para o item c) Assuntos Gerais; antes da palavra do 76 

|Presidente OSVALDO, o conselheiro FABRICIO BIZARRE comunica que 77 



 
 

participou da votação no Legislativo de Valinhos ao Presidente OSVALDO 78 

SEROTINE pelo título de Cidadão Honorário dado com louvor pelo reconhecimento 79 

do trabalho, dedicação ao clube e o envolvimento com a cidade, tornando os cada 80 

vez melhores. O Presidente Executivo OSVALDO SEROTINE agradece dizendo 81 

que se sente muito orgulho com a homenagem da Câmara Municipal de Valinhos; 82 

após, agradece e dá seu testemunho de Fé, onde considera uma Providência Divina a 83 

finalização de um processo de 15 (quinze) anos onde foi obtido a conquista no valor 84 

de R$623.000,00 (seiscentos e vinte e três mil reais), dinheiro já depositado na conta 85 

do clube, descontando 20% para pagamento advogada e devolvido R$412.000,00 86 

(quatrocentos e doze mil reais) ao investimento, valor pago a indenização; o clube 87 

ficou com um saldo  de R$89.000,00 (oitenta e nove mil reais) onde será utilizado 88 

para finalização da obra dos vestiários e lanchonete, querendo inaugurar no dia 01 de 89 

dezembro, data do aniversário do Country Club. O Presidente OSVALDO 90 

SEROTINE também apresenta para o esclarecimento e conhecimento de todos; um 91 

vídeo explicativo sobre a implantação do novo sistema de tratamento de agua da 92 

piscina aquecida, a base de Ozônio, tratamento considerado o melhor e mais eficaz 93 

no combate de microrganismos; deixando o PH alcalino livre de bactérias. Explica 94 

também que o lago passou por uma análise de um biólogo que trata de 27 tanques do 95 

pesqueiro MAEDA, da cidade de Itu SP, onde foi verificado que as manchas surgidas 96 

nos peixes do lago são provenientes de parasitas originados de patos e garças; para 97 

esse problema será feito 2 aplicações de medicamento; o laudo da análise da agua do 98 

nosso lago foi aprovado e está à disposição. Em seguida, o Presidente Executivo 99 

OSVALDO faz a leitura de seu manifesto em relação a críticas que está recebendo 100 

considerando injustas e inaceitável, entende que é natural isso ocorrer por ser pelo 101 

clima político na disputa das eleições a Presidência do clube, mas quer registrar sua 102 

tristeza mediante a esses comentários sem veracidade e comprovações, causando 103 

inseguranças desnecessárias aos associados comprometendo a reposição de novos 104 

títulos; continua dizendo que em sua gestão juntamente com os demais diretores e 105 

auxiliares houve total transparência e as contas em dia, termina dizendo que não 106 

hesitará  em tomar medidas cabíveis caso essas insinuações continuem. Continuando 107 

em assuntos gerais, o conselheiro JOÃO AITA agradece o pronto atendimento da 108 

colocação de ventiladores no espaço da sauna e também agradece a parceria em 109 

relação a obra dos novos vestiários e lanchonete, considerando um trabalho exaustivo 110 

mas compensador pois dentre a região é uma obra de melhor gabarito; finaliza 111 

convidando a todos para prestigiarem no próximo dia 7 (sete) de dezembro o jantar 112 

beneficente  ao Recanto dos Velhinhos, com a Banda Molusco, agradece o apoio da 113 

Diretoria, colaboradores em especial aos conselheiros Rafael e Claudir. O 114 

conselheiro ADRIAN se solidariza e defende o Presidente Osvaldo e sua Diretoria o 115 

qual acompanhou nesses últimos 2 anos considerando sua gestão séria e transparente; 116 

sempre as contas apresentadas com aprovação unanimes pelo conselho. O 117 

conselheiro HERIBERTO POZZUTO parabeniza o Presidente OSVALDO pelo 118 



 
 

título recebido de cidadão honorário; sobre a reunião, comenta que a postura de 119 

conselheiro deva ser de falar, manifestar, protestar, cobrar e elogiar; como integrante 120 

do conselho em vários mandatos; tem muito orgulho e teve oportunidade de 121 

presenciar muitos acontecimentos que graças a persistência, determinação de 122 

conselheiros, houve êxito em várias situações, como exemplo o processo que resultou 123 

o valor estimado ao clube. O conselheiro NELSON VICENTINI concorda com o 124 

conselheiro HERIBERTO pois também presenciou ao longo dos anos, várias 125 

situações preocupantes, mas muitas com êxito; recomenda a importância de ler o 126 

Estatuto para saber as funções da Diretoria e Conselho, termina parabenizando a 127 

todos pelo trabalho e dedicação. O conselheiro SERGIO IANSEN convida a todos 128 

para prestigiarem o Almoço do Peixe no próximo domingo dia 27 e também agradece 129 

o Presidente Osvaldo pelo pronto atendimento as solicitações da comissão de Pesca 130 

durante os anos. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO agradece a presença 131 

de todos e encerra a reunião. Eu, LUIS A. SANTUCCI, primeiro Secretário redigi a 132 

presente ATA que vai assinada por mim, e também pelo Presidente da Mesa 133 

JOAQUIM D. ALBANO, a qual submete à apreciação de todos. Aos vinte e cinco 134 

dias de outubro de 2019. Ass. ____________________________________ LUIS A. 135 

SANTUCCI Primeiro Secretário e Ass. __________________________________ 136 

JOAQUIM D. ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 137 


